



ALZA

DESDE BUENAVISTA

Durante los días 11, 12 y 13 del actual, este populoso barrio celebrará sus fiestas de San Antonio, para lo cual se está confeccionando un bonito programa que satisfará ampliamente a la juventud local y forastera que nos honre con su visita.

Desde luego, la base principal de los festejos correrá a cargo de "Los Incansables" de Rentería, que con su repertorio, verdaderamente moderno, contentarán cumplidamente a la numerosa legión de bailarines.

Una vez que conozcamos íntegro el programa de fiestas, lo publicaremos en estas columnas para conocimiento de nuestros lectores.

Un ruego nos permitimos hacer a la digna Comisión de Festejos:

Años anteriores, las churrerías se han situado tan cerca del lugar donde se celebran las fiestas, que con el olor y humo que aquéllas despiden se forma

una atmósfera verdaderamente molesta y desagradable, que ahuyenta al público.

Creemos que le cosa tiene solución obligándoles a colocarse detrás de las escuelas, donde disponen de amplio terreno. -- C.